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Vielen Dank, dass Sie sich für eine unserer Uhren entschieden haben. Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und 

ganz zufrieden sind, lesen Sie sorgfältig und verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser Produkt verwenden. 

Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden 

Anwender weitergegeben werden. 

 

 

Bitte Sicherheitshinweise beachten! 

 

 

Mit dem Signalwort WARNUNG sind die Gefahren gekennzeichnet, die ohne Vorsichtsmaßnahmen zu 
schweren Verletzungen führen können. 

 

 

Detailierte Sicherheitshinweise: 

Bitte beachten Sie die folgenden Sicherheitshinweise um Fehlfunktionen, Schäden oder Verletzungen zu vermeiden: 
 

 Diese Artikel sind keine Kinderspielzeuge und sind für Kinder unter 3 Jahren nicht empfohlen. Lassen Sie Ihre Kinder 
nicht unbeaufsichtigt mit den Produkten spielen.  

 

 Bitte setzen Sie unsere Bahnhofsuhren nicht direkter Witterung aus, sondern hängen diese entsprechend unter ein Dach 

etc. Die Zapfsäulenuhr ist nur für die Verwendung in Innenräumen geeignet. 

 Bitte entnehmen Sie die Batterien, falls die Uhr nicht in Verwendung ist.  
 

 Achten Sie beim Einsetzen und Entnehmen der Batterien darauf, dass sich keine Gegenstände oder Gliedmaße in der 
zwischen der Uhrenklappe befinden. Unsachgemäße Handhabung kann zu eingeklemmten Gliedmaßen führen. 

 
PFLEGEHINWEISE 

Unsere Stagecaptain Uhren sind für entsprechend trockene Witterung konzipiert (Bahnhofsuhren) bei Verwendung im Außenbereich 
ist sicherzustellen, dass die Uhren vor Dauerhaftem Regen und Spritzwasser geschützt sind. Die Zapfsäulenuhr ist ausschließlich 
für die Verwendung in Innenräumen konzipiert. Bitte wischen Sie die Uhren lediglich mit einem trockenen Tuch ab. 
 
WEEE-Erklärung (Waste of Electrical and Electronic Equipment) 
Ihr Produkt wurde unter Verwendung hochwertiger Materialien und Komponenten entwickelt und hergestellt, die recycelbar und 

wiederverwendbar sind. Das Symbol bedeutet, dass Ihr Produkt am Ende seiner Lebensdauer vom Hausmüll getrennt entsorgt 

werden muss. Entsorgen Sie dieses Gerät bei Ihrer örtlichen Sammelstelle oder Recyclingstelle. Bitte helfen Sie mit, die Umwelt zu 

schützen, in der wir alle leben. 

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung geändert werden. Alle Angaben waren zum 

Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt keine Gewähr für die Richtigkeit oder Vollständigkeit 

der in diesem Handbuch enthaltenen Beschreibungen, Fotos oder Aussagen. Gedruckte Farben und Spezifikationen können 

geringfügig vom Produkt abweichen. Produkte der Musikhaus Kirstein GmbH werden nur über autorisierte Händler vertrieben. 

Distributoren und Händler sind keine Vertreter der Musikhaus Kirstein GmbH und nicht befugt, die Musikhaus Kirstein GmbH in 

irgendeiner Weise rechtlich zu binden.  

 
 
Musikhaus Kirstein GmbH 

Bernbeurener Str. 11 

86956 Schongau – Germany 

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0  
 
Version: 12.2023 



 

Stagecaptain train station and gas pump clocks 
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Thank you for purchasing one of our clocks. To ensure that you are fully satisfied with this product, please read and understand this 

instruction manual carefully before using our product. Keep this instruction manual in a safe place. The operating instructions must 

be passed on to all subsequent users. 

 

 

Please observe the safety instructions! 

 

 

The signal word WARNING indicates dangers that could lead to serious injury if precautions are not taken. 

 

 

Detailed safety instructions: 

Please observe the following safety instructions to avoid malfunctions, damage or injury: 
 

 These items are not children's toys and are not recommended for children under 3 years of age. Do not allow your 
children to play with the products unattended.  

 

 Please do not expose our train station clocks to direct weather conditions, but hang them under a roof etc. accordingly. 
The gas pump clock is only suitable for indoor use. 

 

 Please remove the batteries if the clock is not in use.  
 

 When inserting and removing the batteries, make sure that there are no objects or limbs between the watch flap. 
Improper handling can lead to trapped limbs. 

 
CARE INSTRUCTIONS 

Our Stagecaptain clocks are designed for dry weather conditions (train station clocks). When used outdoors, it must be ensured that 
the clocks are protected against continuous rain and splash water. The gas pump clock is designed for indoor use only. Please only 
wipe the clocks with a dry cloth. 
 
WEEE declaration (Waste of Electrical and Electronic Equipment) 
Your product has been developed and manufactured using high-quality materials and components that are recyclable and reusable. 

The symbol means that your product must be disposed of separately from household waste at the end of its service life. Dispose of 

this appliance at your local collection point or recycling center. Please help to protect the environment in which we all live. 

All technical data and appearances are subject to change without prior notice. All information was correct at the time of printing. 

Musikhaus Kirstein GmbH accepts no liability for the accuracy or completeness of the descriptions, photos or statements contained 

in this manual. Printed colors and specifications may differ slightly from the product. Musikhaus Kirstein GmbH products are only 

sold through authorized dealers. Distributors and dealers are not representatives of Musikhaus Kirstein GmbH and are not 

authorized to legally bind Musikhaus Kirstein GmbH in any way.  
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